

LA COMUNIDAD INTERNACIONAL RECONOCE LA NECESIDAD DE **ASEGURAR** **LA SOSTENIBILIDAD ESPACIAL A LARGO PLAZO**

El espacio es utilizado por un número cada vez mayor de Estados, organizaciones internacionales intergubernamentales y entidades no gubernamentales.

Los desechos espaciales, la complejidad cada vez mayor de las operaciones espaciales, la aparición de grandes constelaciones y el riesgo creciente de colisiones y de interferencia con objetos espaciales pueden afectar a la sostenibilidad a largo plazo de las actividades en el espacio ultraterrestre.

Esa ha sido, y sigue siendo, una de las principales esferas de atención para la Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos de las Naciones Unidas.



El entorno orbital
de la Tierra es un
recurso finito

#DIRECTRICESOSTENIBILIDADESPACIAL
#SOSTENIBILIDADESPACIAL



NACIONES UNIDAS
Oficina de Asuntos del Espacio Ultraterrestre

**SE NECESITA LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL PARA
HACER FRENTE A ESTA SITUACIÓN Y ESTOS RIESGOS**